



Freuen sich auf viele Kunstfreunde im Ludwig-Harms-Haus: Die Mitglieder des **Kunstkreises** des Kultur- und Heimatkreises Bremervörde. Foto: Schmidt

Es weihnachtet künstlerisch

Kunstkreis des Kultur- und Heimatkreises Bremervörde zeigt Werke zum Bremervörder Weihnachtsmarkt

BREMERVÖRDE. Von A wie Aquarell bis Z wie Zeichnung: die Techniken sind so unterschiedlich und vielfältig wie die kreativen Temperamente des Kunstkreises des Bremervörder Kultur- und Heimatkreises (KuH). Von heute bis zum Sonntag zeigen die Mitglieder ihre Werke im Ludwig-Harms-Haus aus Anlass von „De ole Wiehnachtsmaakt“, der heute um 16 Uhr auf dem Rathausmarkt in Bremervörde eröffnet wird.

„Unsere Ausstellung ist ab dem heutigen Donnerstagnachmittag bis zum Sonntag, 10. Dezember, jeweils von 14 bis 18 Uhr geöffnet“, sagte Gerda Dobbeling gestern zur BZ.

Gestern Vormittag trafen sich die Mitglieder des Kunstkreises zum Aufbau der Ausstellung.

Gute Tradition

Es ist eine gute Tradition des Kunstkreises, aus Anlass des Weihnachtsmarkttrubels auf dem Rathausmarkt mit den Mitteln der Kunst zur Besinnung ins Ludwig-Harms-Haus einzuladen. An der diesjährigen Ausstellung be-

teiligen sich die folgenden Kunstkreis-Mitglieder: Rita Mahnke aus Hesedorf, Peter Reimann aus Hesedorf, Hannelore Brenneken aus Nieder Ochtenhausen, Siegfried Krön aus Bremervörde, Gerda Dobbeling aus Bremervörde, Waltraud Weber aus Bremervörde, Ute Rütten aus Bremervörde, Margarethe Sehl aus Oerel sowie Margit und Olaf Exner aus Bremervörde. (ts)